
ATA 08/2024 REUNIÃO DO CMI – ORDINÁRIA SETEMBRO/2024.

Aos doze dias de setembro de dois mil e vinte e quatro as 8h30min na sala de

reuniões do Centro de Referência Especializado de Assistência Social (CREAS)

situado na rua: Tupinambás n⁰ 100, bairro Vista Alegre, Mafra SC, realizou-se a

reunião nº 08/2024 - do Conselho Municipal do Idoso CMI Mafra/SC, convocada

através do Oficio 09/2024/CMI de 09/09/2024 com a seguinte pauta: ORDEM DO
DIA- Aprovação da ata da reunião de agosto de 2024;- Leitura das

correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS DELIBERATIVOS:–
Explanação da equipe PAEFI Idoso sobre uma situação..ASSUNTOS
INFORMATIVOS:-Visita de Fiscalização aos Lares Credenciados fora do Município

(Itaiópolis) -Apresentação das atividades dos grupos tradicionais do CCI;

Informações que surgirem até a data da reunião. PALAVRA ABERTA E AVISOS; A
Reunião contou com a presença dos (as) CONSELHEIROS (AS) TITULARES E
SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS:
Secretaria Municipal de Assistência Social e Habitação titular Srª Soely Koene Salai

e suplente Srª Edenize Farias dos Santos ora Presidente do Conselho em exercício

e Coordenadoria da Pessoa Idosa;Titular Secretaria Municipal de Educação Esporte

e Cultura Ana Claudia de Souza Domingues; Secretaria de Saúde suplente Jerusa

Weck Grahl de Souza; Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano

titular Srº Telange Telon Alves Neto; Não compareceram representantes da
Secretaria Municipal de Administração. CONSELHEIROS (AS) TITULARES E
SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO
GOVERNAMENTAIS: Titular: Janete Szczygiel representante da Associação de

Caridade São Vicente de Paulo; Grupos da Terceira Idade:Titular Erenita Voitexm;

Titular Aline Witt Habkost Dola representante da OAB Ordem dos Advogados do

Brasil;.Não compareceram representantes da ASAPRIMA, Lar dos Velhinhos
Sra Andrea justificou a falta. Demais participantes e Convidados: Suelin

Barbosa representando o SENAC; funcionários da Secretaria de Assistência Social

e Habitação Araci Turchen Makohin secretaria executiva do CMI, do CREAS Juliane

Ribeiro e Caroline Teles de Souza, integrantes dos Grupos das Pessoas Idosas do

CCI: Rosinha S. Scheletz, Marilda Ferigotti, Cecilia Furtado, Guiomar Padilha; e

Miriane Arbigaus da Silveira representante da PMSC. A Srª Edenize presidente do

conselho cumprimentou a todos os presentes, abriu a reunião após verificar que



havia quórum e passou para ordem do dia com a aprovação da ata da reunião de

agosto de dois mil e vinte e quatro, a qual foi enviada a todos anteriormente. Foi

aprovada na integra. Sra. Araci fez leitura das correspondências recebidas e

expedidas. Quanto a vagas de estacionamento para a pessoa idosa, foi informado a

devolutiva do despacho 1- Memorando15.672/2024 quanto a fiscalização das vagas

especiais para ídosos, PNE e autistas” quem efetua é o 38º Batalhão de Polícia

Militar, não sendo da competência do departamento de trânsito. Sobre a

implementação de vagas de idosos, informou que já consta vagas ao lado do banco

do Brasil, Caixa Econômica e na via Felipe Schmidt, e salientou que quando existe

uma porcentagem limitada de cinco por cento das vagas especiais perante o total

de vagas de estacionamento dentro das vias publicas, o departamento infelizmente

não poderá implantar mais vagas fora da porcentagem do regulamento, que por

sinal já está completa. No despacho 2- memorando 15.672/2024 a senhora Edenize

Farias dos Santos agradeceu pelo esclarecimento e repassou na reunião essa

informação. Houve vários comentários a respeito e ficou decidido que irão levar

esse questionamento para a Câmara de Vereadores. A senhora Araci Turchen

Makohin continuou a leitura das correspondências, do despacho 15.665/2024, o

qual a secretária da Educação, Esporte e Cultura senhora: Jamine Emmanuelle

Henning indica como titular Ana Claudia de Souza Domingues e Mara Maria Kobus

(Suplente). Ofício, nº 037/2024 do SENAC a senhora Raqueli Maila Parize Peng

diretora do SENAC, indica a atualização de novos membros para o conselho:

Titular: Sra. Suélin Barbosa, Suplente: Sra. Juliana de Mattos Nassif. Ofício HSVP

nº. 498/2024, o senhor Dario Clair Staczuk informa os novos representantes ao

conselho. Titular: Sra: Janete Szczygiel, Suplente: Sr: Rogério Leandro Weinert.

Dadas as boas vindas aos novos conselheiros pela sra Edenize. Protocolos de

denuncias recebidas do Disque 100: 2934143 de 31/08/2024, 2934459 de

31/08/2024, 2860580 de 13/08/2024,2887049 de 21/08/2024, 2887209 de

21/08/2024, pontuou que as denuncias realizadas através do disque 100, já foram

encaminhadas ao CREAS e DPCAMI para as devidas providências. Encerrada a

leitura passou para assunto deliberativo onde a equipe do PAEFI Idoso fez a

explanação sobre pessoa idosa acolhida em abrigo Casa de Acolhimento Bom

Samaritano de Mafra. A equipe informou que a referida instituição não tem equipe

técnica para atendimento de PCD. Informaram que tem pessoas idosas abrigadas,

e que o senhor em questão tem 61 anos, portador de diabetes mellitus com outras



complicações, que já tem uma perna amputada, e esta comprometida a outra

perna, com necrose, sendo recomendação médica a amputação e que o mesmo

não aceita, se agravando muito a situação da pessoa. A equipe informou sendo

muito preocupante o rumo que a situação esta tomando, inclusive com os outros

idosos e PCDs que la estão. Deliberou-se verificar com a Unidade de Saúde da

Restinga sobre os atendimentos prestados. Pedir pauta ao Conselho Municipal de

Saúde e enviar Oficio ao CMAS para juntos participar da reunião do Conselho da

Saúde. Ficou agendado a participação na reunião do Conselho da saúde dia

17/09/2024 ás 14:00horas na AMPLANORTE para informar sobre a referida

situação da pessoa idosa e Casa de Acolhimento Bom Samaritano. Assuntos
informativos Foi relatado a visita ao Lar credenciado em Itaiópolis, foram conhecer

os idosos que são de Mafra e relataram que os mesmos estão muito bem cuidados,

enalteceram a organização do espaço, da equipe que lá trabalham. A sra. Soely

pontua que Mafra tem doze pessoas idosas acolhidos em outros municípios, relata

que no início teve muita resistência de um idoso em específico, em ir para o abrigo

e hoje o próprio está indicando o lar para outras pessoas que estão necessitando.

Membro do conselho comenta a dificuldade para acolher pessoas idosas com

deficiência. Após foram realizadas apresentações dos grupos da terceira idade.

Iniciando pelo grupo através da senhora Rosinha (Vista Alegre) que se reúnem toda

terça feira, realizam ações com outros grupos, ações de prevenções. Adoram vôlei

adaptado. O Grupo das Amigas foi apresentado pela senhora Guiomar (Vila Ivete).

O grupo tem 21 participantes , fazem atividade física, amigo secreto, mais o que o

grupo gosta mesmo é jogar bingo. A conselheira Soely orientou que não pode

realizar bingo nas dependências das repartições públicas. O conselho irá fazer um

ofício para todos os grupos para relembrar da lei. AMAP veio representado pela

senhora Cicilia (Vila Nova), que relata que seu grupo é formado por 11 pessoas , se

reúnem perto da ABECELESC. Realizam trabalhos manuais , ginásticas, participam

de bailes, estão ajudando a construir a sede própria . A senhora Marilda (Vista

Alegre) apresentou o grupo “Paula Banak” em sua explanação relata que o grupo

possui 19 participantes. No CCI se encontram duas vezes ao mês, para troca de

ideias, participam de uma missa ao mês, realizam ações sociais, arrecadam (36

litros de leite, absorventes, papel higiênico) ao mês para hospital de Rio Negro.

Edenize parabenizou todos os representantes dos grupos, pelos trabalhos

realizados, e agradeceu á todos pela presença. Não havendo mais nada a ser



tratado, Edenize agradeceu a todos os conselheiros pela presença, sendo

encerrada esta reunião, da qual foi lavrada a presente Ata. Eu Ana Claudia de

Souza Domingues 2ª secretária do conselho, com apoio da sra. Edenize e sra.

Araci, redigimos e lavramos esta ata, que depois de lida e aprovada será anexada

a lista de presença específica e devidamente publicada.


